

コミュニティ南越谷

第87号

<http://minamikoshigaya.sakura.ne.jp>



平成29年(2017年)7月1日発行 南越谷地区コミュニティ推進協議会 編集: 広報・文化部会 TEL 048-990-1200

南越谷地区コミュニティ推進協議会定時総会

南越谷地区センター 5月12日(金)

平成29年度南越谷地区コミュニティ推進協議会の定時総会が会員63名の出席で開催されました。

冒頭に白井会長より、昨年度の事業への協力に感謝の言葉があり、本年度も住民の積極的参加による安全で安心なふれあい豊かな地域コミュニティづくりの実践に向けて「南越谷地区まちづくり推進計画後期事業」へ取り組んでいく旨の説明があり、議事に入りました。



平成29年度 地区まちづくり事業年間計画

平成29年度定時総会	5月12日
★花いっぱい運動(年3回)	6・11・3月
まちづくり研修会「コミ協勉強会」	6月17日
広報誌『コミュニティ南越谷』(年5回)	7・9・11・1・3月
普通救命講習会(コミ協会員対象)	7月15日
★世代間交流事業「カレーとナン作り・トランプ遊び」	8月2日
まちづくり研修会「視察研修会」	8月26日
★まちづくり研修会「さまざまな人に配慮する防災を考える」	9月3日
★南越谷防災ウォークラリー	10月1日
★高齢者の社会科見学 東秩父村和紙の里	11月14日
★第19回南越谷地区フェスティバル	11月18・19日
★児童画による自転車マナー啓発ポスター作成・掲示他	11月18・19日
★パレットステージ	12月16日
★地区センターイルミネーション	12月16～26日
「南越谷小学校1年生授業:昔からの遊び」協力	1月19日
第10回協働フェスタ参加	1月27日
★南越谷地区クリーン活動	2月下旬
★第23回南越谷地区総合防災訓練	3月11日

通年

- 新防災マップ作成・配布
- 南越谷地区コミ協ホームページ
- ボトルキャップ回収事業
- 地域で取り組む交通安全
- 地区内の防犯活動団体の把握調査
- 全市コミ協主催事業参加
- 南越谷地区まちづくり推進計画後期取り組み)に向け、地区自治会連合会と連絡調整



★は地区の皆さんが参加できる事業。日程は変更することがあります。

南越谷地区まちづくり推進計画研修会

「南越谷地区まちづくり推進計画」を学ぶ
南越谷地区センター 6月17日(土)

越谷市第4次総合振興計画後期基本計画(平成28年度(平成32年度)に基づき「地区からのまちづくり」への取り組みがスタートしています。

この度、自分たちのまちを自分たちで創るために、地区住民が「南越谷地区まちづくり推進計画」の正しい知識と理解を深めるための研修会が自治会連合会を含むコミ協構成団体とコミ協会員総勢80名が出席し、開催されました。

南越谷地区コミュニティ推進協議会白井会長の挨拶の後、出張講座として南越谷地区センター風間所長より「越谷市総合振興計画について」、越谷市市民活動支援課高橋主幹より「推進計画とコミ協のかかわり」について資料とパワーポイントで丁寧な説明がありました。



コミ協の6部会の部長からは、平成28年度の実施に関して、地区まちづくり推進計画事業の実施状況や今後の展望などについて発表がありました。南越谷地区まちづくり推進に向けて、理解を深め知識を共有できた貴重な研修会でした。

S.H

第1回花いっぱい運動
 『街をきれいにしましょう』
 環境・衛生部会担当 6月11日(日)

今年度第一回目は、鳩ヶ谷別府線沿いと地区センター前で実施されました。参加者は環境・衛生部会はじめコミ協会員、地区センター職員と一般の方も含め27名。地区センター前で説明の後、「街をきれいにしましょう」のオレンジ色の旗を掲げ移動し、作業が行われました。

今回の花は8色のポーチュカ400ポット、多肉質の葉と莖を持ち、暑さや乾燥にも強い花です。作業はプランターの根っこなどを取り除き、土と培養土を



混ぜ、花苗の根をほぐしながら植え、肥料を加え、たっぷり水をやった後、周辺の落ち葉や植え込みなどもきれいにしました。地区センターに戻り、花壇やプランターにも植えました。花が咲くのはこれからなので、何色が咲くかはお楽しみですね。

南越谷地区センター

砂場 南越谷店 5月25日(木)

平成14年に現在の地区センター・公民館ができて今年で15年目になります。この度の開催のきっかけは、地区センター元職員の方から南越谷時代がとても懐かしく、皆さんとお会いしたいとお話がありました。



歴代の地区センター職員の皆様25名と利用されている地区の皆様総勢72名が出席されました。それぞれの時代にタイムスリップしながら和やかに



な話の輪ができていました。南越谷地区センターは、越谷市13地区の中でも利用度がトップクラスです。これからも皆さんの交流の場として期待されています。

第62回市民体育祭
地区対抗ソフトボール大会

江戸川広域運動場 6月4日(日)

晴天に恵まれた中、越谷市内13地区の男女がそれぞれA・Bブロックに別れ熱戦を繰り広げました。

女子は清水監督、男子は中村監督のもと、4月からチームを結成し練習してきました。朝からの強風にも負けず健闘し、男女ともにBブロック第4位に入賞しました。惜しくもAブロック



ブロックには上がりませんでした。女子は2試合とも一点差の均衡した試合で、サヨナラ勝ちもあり、非常に見ごたえのある試合でした。選手の皆さん、応援いただいた皆さん、お疲れさまでした。

南越谷地区内

各小学校校庭 5月27日(土)

4月から1ヶ月あまりと短期間の練習で、来賓と保護者の見守る中で体育の成果を十分に発揮していました。



編集後記

これからも広報紙・ホームページを通じて、様々な地区の情報をリアルタイムに発信してまいります。皆様からのご提供や感想を地区センターまでお寄せください。



お知らせ

- 普通救命講習会 (コミ協会員対象) 7月15日(土)
- 世代間交流事業 「カレーとナンづくり・トランプ遊び」 8月2日(水)
- まちづくり研修会 「視察研修会」 (コミ協会員対象) 8月26日(土)

ボトルキャップ回収報告

期間：H19.12.1～H29.6.2



ポリオワクチン／9,513人分
 CO₂発生削減／59,933Kgでした。

引き続きよろしくお祈いします!